

Workshop im [Schwarzwälder Freilichtmuseum Vogtsbauernhof](#) in Gutach „Nie-wieder-kalte-Füße“-Hauspuschen

Danke ans Team vom Museum.

Der Workshop im „Stüble“ war toll.

Es kamen auch viele Besucherinnen und Besucher und schauten uns beim Stricken zu.

Danke für das rege Interesse.

Hier einige Fotos. (Vogtsbauernhof morgens um 9 Uhr), Puschenmuster, gefilzte Puschen und andere Accessoires, gestrickte Puschen mit doppelter Sohle und Babyschühchen, die besonders oft bewundert wurden. Die Anleitung habe ich aus dem Buch „Stricken für Wollsüchtige“ aus dem Droemer-Knauer-Verlag.



Hier ein Ergebnis vom letzten Workshop in Gutach.

Ein Dreieckstuch im Patchworkmuster, das eine Teilnehmerin gestrickt hat. Vielen Dank, dass ich es fotografieren durfte.

